

Fotonoticia 13/12/19



Un momento de las actuaciones en la terminal del Aeropuerto de Melilla.

El Aeropuerto de Melilla sigue celebrando su cincuentenario con una jornada de puertas abiertas para pasajeros y empleados

El Aeropuerto de Melilla acoge esta mañana, dentro de los actos conmemorativos de su cincuentenario, una jornada de puertas abiertas para trabajadores, pasajeros y ciudadanos que quieran acercarse a las instalaciones.

La jornada arrancó a las 9 de la mañana con sendos concursos de repostería y de decoración navideña entre los trabajadores. Tras la visita a exposición de las piezas participantes por parte del jurado, los asistentes pueden degustar los postres elaborados por los trabajadores.

A partir de las 13:30 horas, la música y la danza serán los protagonistas con las actuaciones del ballet Colores de la Escuela de Danza de Melilla y de la Escuela de Flamenco Ciudad de Melilla.

Tras la entrega de premios de los concursos, a las 14:30 horas, un aperitivo en la cafetería del aeropuerto cerrará la jornada conmemorativa.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 952 048 987 ivillalobos@aena.es www.aena.es  [@aena](https://twitter.com/aena)